



RIEDISHEIM Label Alsace terre textile

Ville partenaire du label Alsace terre textile

La filière textile affiche sa notoriété retrouvée et déploie sa fierté avec le label « Alsace terre textile » qui impose l'excellence aux entreprises qui adhèrent au cahier des charges.

L'ENTREPRISE Alsatextiles est exemplaire. Issue du monde de la gravure, elle est aujourd'hui à la pointe de l'impression numérique et travaille sur un projet innovant qui révolutionnera probablement l'impression numérique en trois dimensions. L'entreprise bénéficie du label « Alsace terre textile » porté par le pôle de compétences textile Alsace, présidé par Gianni Pavan et gérant d'Alsatextiles.

« Le Pôle textile Alsace est un acteur majeur au sein de la filière textile en Alsace qui est constituée de 300 entreprises et de 10 000 emplois avec des compétences multiples », a précisé son président lors de l'inauguration des panneaux situés aux entrées de Riedisheim.

« Entreprise innovante qui respecte l'environnement »

La commune de Riedisheim est devenue partenaire du label Alsace terre textile : « Alsatextiles se situe dans un nouveau schéma technologique et économi-



Hubert Nemett (à gauche) et Gianni Pavan ont dévoilé, mercredi 15 octobre, le panneau Alsace terre textile en présence de Catherine Aubertin, responsable du Pôle textile Alsace, Marc Buchert, adjoint au maire chargé des finances, et de Vincent Fuchs. PHOTO DNA

que. C'est une entreprise innovante qui respecte l'environnement, elle a toute sa place dans notre nouvel éco-quartier », insiste le maire Hubert Nemett.

« Nous signalons notre adhésion

au label Alsace terre textile par l'apposition de cinq panneaux aux entrées de la ville. Notre soutien va à une entreprise innovante qui a une véritable démarche environnementale en utilisant des produits non polluants

et qui crée des emplois en mettant en avant un label du terroir par des activités industrielles », s'est réjoui Vincent Fuchs, conseiller municipal délégué à l'économie et au commerce. ■